



Vacio a Morena

Durante el primer día de los foros para la discusión de la reforma electoral fue evidente el vacío que los partidos de oposición, y no se diga los especialistas en la materia, le hicieron a Morena en la Cámara de Diputados. Resulta que durante la primera jornada brillaron por su ausencia los líderes parlamentarios, salvo el caso de Rubén Moreira, quien acudió en calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política. Ya se había adelantado que los organizadores habían estado batallando para lograr convencer a algunos especialistas para que se sumaran, y la respuesta en la mayoría de las ocasiones era que no guerían ser parte de una simulación. Tal es el desinterés, nos comentan, que ni siquiera los legisladores guinda o sus aliados le han puesto tanto empeño a la difusión, y otros de plano ni se deian ver, como el caso del presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, **Sergio Gutiérrez** Luna, quien también brilló por su ausencia. Tal y como van las cosas, más que Parlamento, este ejercicio podría convertirse en un monólogo, salvo que Morena de verdad quiera ser más plural en la discusión. Veremos.

El ISSSTE y la tranza de las ambulancias

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), de **Pedro Zenteno Santaella**, intentará

por segunda ocasión asignar un contrato multianual, por más de dos mil millones de pesos, para el arrendamiento de 500 ambulancias. Ya en 2021 el instituto había intentado asignar el contrato, perc la Secretaría de la Función Públic (SFP) suspendió la adjudicación por sospechas de que la licitación favorecía a una empresa. En esa ocasión, en octubre, Karla González, titular del Área de Responsabilidades del órgano Interno de Control, inició de oficio un procedimiento y ordenó a las áreas contratantes suspender el fallo de la licitación hasta que se aclarara el tema. El OIC no especificó cuál sería la empresa favorecida, pero únicamente Cars & Cars Roma. Forza Arrendadora Automotriz v Rin Automotriz presentaron oferta. Ahora, fuentes cercanas al proceso advirtieron sobre el supuesto intento del subdirector de recursos materiales y servicios del instituto, Jorge Israel Navarro

Cantú, de beneficiar a dos firmas: Casanova Vallejo y Jet Van Car. Una alerta para el OIC.